

Herr Leimbach berichtet über die Arbeit der Streetworker in Neumünster. Zielgruppe sind in der Regel gewaltbereite, teilweise auch rechtsorientierte Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 12 und 21 Jahren.

Die Streetworker verfügen über eine kleine Anlaufstelle in der Johannesstraße 6.

Derzeit leisten 2 Personen diese Arbeit. Die Stellen sind jedoch zeitlich befristet. Der von der Stadt Neumünster finanzierte Vertrag läuft am 31.03.2004 aus; der über das XENOS-Projekt finanzierte Vertrag am 31.12.2004.

Der Vorsitzende bedankt sich im Namen des Ausschusses für den Vortrag und schlägt vor, dass Thema in der nächsten Sitzung am 26.11.2003 vertiefend zu behandeln. Hierzu soll das Skript des Vortrages zusammen mit der Einladung versandt werden. Der Ausschuss stimmt dieser Vorgehensweise zu.